

Refugio del Mides en el departamento entregó alrededor de 10.000 comidas durante el Plan Invierno

General



Publicada el: 29/12/24	Visitas: 100
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/refugio-del-mides-en-el-departamento-entrego-alrededor-de-10-000-comidas-durante-el-plan-invierno_12942.php

**REFUGIO DEL MIDES
EN EL DEPARTAMENTO
ENTREGÓ ALREDEDOR
DE 10.000 COMIDAS
DURANTE EL PLAN
INVIERNO**

General

Refugio del Mides en el departamento entregó alrededor de 10.000 comidas durante el Plan Invierno

El refugio del Mides en el departamento distribuyó cerca de 10.000 comidas a lo largo del Plan Invierno.

Éxito del Plan Invierno en Paysandú

El Plan Invierno, implementado por la oficina departamental del Ministerio de Desarrollo Social (Mides) entre el 15 de mayo y el 31 de octubre, ha servido más de 9.900 platos de comida durante un invierno marcado por temperaturas extremas.

El 10 de julio se registró una sensación térmica de hasta 10 grados bajo cero, la menor para esta época en el país.

Refugio Santa Elena

En los días más críticos, el refugio ubicado en el predio de la capilla Santa Elena recibió a 74 personas, aunque la media de pernoctaciones diarias se mantuvo en unas 55. Alejandro Colacce, director adjunto del Mides, comentó a EL TELEGRAFO que el dispositivo de atención a personas en situación de calle se estableció en 2022 y ha operado de manera similar durante la pandemia y en la pospandemia.

Colacce destacó que “no tuvimos que lamentar ningún caso de COVID-19 positivo, incluso en tiempos donde la vacunación no estaba disponible en el país y la incertidumbre era mayor”.

Recordó que al inicio de su gestión, más de 25 personas quedaban en la calle por la falta de cupos en un refugio con capacidad limitada a 33 personas.

Desafíos de la Pandemia

La llegada de la pandemia presentó nuevos desafíos, impulsando la instalación del refugio en Santa Elena, que opera de 19 a 9 horas.

Los participantes deben cumplir ciertas normativas, reciben cena y desayuno, y ante condiciones climáticas adversas, el refugio amplía su horario a las 24 horas.

Durante el día, las personas asisten al comedor municipal, gestionado por la oficina de Promoción Social de la Intendencia.

A lo largo de este tiempo, se centralizaron acciones con los municipios, realizando traslados de personas en situación de calle desde Guichón y Quebracho.

Desde el inicio del Plan Invierno, el refugio ha recibido aproximadamente 600 personas de diversas nacionalidades, manteniendo una ocupación diaria constante entre 50 y 55 personas.

Aumento de Migrantes

En Paysandú, el cruce de migrantes por el puente General José Artigas ha incrementado notablemente.

Si bien la mayoría de las personas en situación de calle son uruguayas, también se han reportado casos de migrantes provenientes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Perú, Ecuador, y en su mayoría, de Venezuela.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**REFUGIO DEL MIDES
EN EL DEPARTAMENTO
ENTREGÓ ALREDEDOR
DE 10.000 COMIDAS
DURANTE EL PLAN
INVIERNO**

Refugio del mides en el departamento entrego alrededor de 10 000 comidas durante el plan invierno

Tags

departamental, departamento, oficina, telegrafo, pandemia, ministerio, migrantes, colacce, invierno, refugio, comidas, implementado

Noticias relacionadas

3.5 * *Uruguay se reafirma como un país de brazos abiertos en su política migratoria*

4.4 * *La Encuesta Agrícola "Invierno 2024" ya está aquí, presentada por Estadísticas Agropecuarias, revelando las tendencias y proyecciones del sector*

4.6 * *El invierno se despide y la disponibilidad de forraje empieza a disminuir*

4.4 * *Alejandro Sciarra y Gonzalo Civila se reúnen por primera vez, dando inicio a un nuevo capítulo en la transición del Mides*

4.3 * *Apa El Refugio pide apoyo para continuar su labor en el rescate y cuidado de animales necesitados*

4.0 * *Migrantes en la frontera sur de México apuran sus gestiones antes de las elecciones en Estados Unidos*

4.1 * *Se abre la primera oficina de migración en Ciudad de la Costa, un hito para la integración y atención al ciudadano*

4.2 * *Gaza hace un llamado urgente por asistencia ante el inminente invierno y la creciente crisis humanitaria que enfrenta*

4.2 * *La Onu señala que la llegada del invierno plantea un nuevo desafío para los gazatíes en situación de desplazamiento*

3.8 * *Tragedia en Francia: un intento de cruce hacia el Canal de la Mancha deja al menos ocho fallecidos y seis heridos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo